

# I Carrera Solidaria por el Niño

Ana García Martínez

El Club Maraton San Javier organizó en la mañana de 4 enero de 2015, en El Paseo de Colón una carrera de 5km a beneficio de la Casa Cuna La Anunciacion: I CARRERA SOLIDARIA POR EL NIÑO.

La inscripción era llevar alimento no perecedero o un juguete para hacer feliz algún niño el día de Reyes, unos 200 corredores se dieron cita allí en una maravillosa mañana a la orilla del mar, con una gran muestra de solidaridad por parte de todos.

Al llegar a meta las monjitas nos dieron roscon de reyes y chocolate caliente. Sé que quede décima de las feminas porque el speaker lo dijo al entrar, vi a otro peralico por allí.

Ojalá hubiera más carreras de este tipo.

